unerschütterliche Bollwerk aller um nationale Befreiung und gesellschaftlichen Fortschritt kämpfenden Kräfte* Dank der Existenz der Sowjetunion ist die Perspektive der Menschheit heute nicht der Untergang in einem nuklearen Krieg, sondern das Leben im Sozialismus und Kommunismus, in Frieden, Demokratie und nationaler Unabhängigkeit. Der 50. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution ist deshalb ein Feiertag nicht nur der Völker der Sowjetunion, sondern der Werktätigen aller Länder.

Die Freundschaft zur Sowjetunion ist daher erst recht heute der wichtigste Maßstab des proletarischen Internationalismus. Die Geschichte lehrt, daß antikommunistische Politik, Feindschaft zur Sowjetunion das größte Verbrechen gegenüber der eigenen Nation ist. Die Geschichte lehrt, daß die feste, unverbrüchliche Freundschaft zur Sowjetunion zutiefst den Lebensinteressen unserer Nation entspricht.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands sah ihre vornehmste Aufgabe stets darin, die Kampfgemeinschaft mit der
Kommunistischen Partei der Sowjetunion zu festigen. Mit Genugtuung und Stolz können wir feststellen, daß zwischen unseren
brüderlich verbundenen Parteien in allen politischen und ideologischen Fragen volle Übereinstimmung der Auffassungen besteht.
Unsere Partei wird auch weiterhin alles in ihren Kräften Stehende
tun, um diese Kampfgemeinschaft wie ihren Augapfel zu hüten.

Unsere Partei ist dem Banner des proletarischen Internationalismus treu. Sie wird ihre heilige Pflicht als Abteilung der internationalen kommunistischen Bewegung in Ehren erfüllen!

Protokoll der Verhandlungen des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, 17# bis 22. April 1967, Bd. II, Berlin 1967, S. 5-25, 31 - 35, 37-42, 44/45